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839，声明作废。

遗失江苏凤凰新
华书店集团有限公司
高邮分公司开具给高
邮市周山镇政府的江
苏增值税普通发票，
发 票 号 码 ：
98816736，金 额 ：
4500元，声明作废。

作废声明

“市委十一届八次全会给出了‘聚焦三
大攻坚，决胜全面小康，在高质量发展道路
上阔步前行’的时代考题。新区将深入学
习贯彻全会精神，以2020年‘十件大事’为
抓手，进一步强化‘功成不必在我任’的胸
襟和担当，坚持‘跳出高邮看新区’，进一步
狠抓重大项目，加快产城融合，努力推动新
区高质量发展更上一层楼。”7日上午，城南
经济新区党工委书记史美山接受记者采访
时表示。

“项目是基石、立柱和大梁，没有项目
就没有企业、没有税收，更是空谈产业和未
来。”史美山说，新区将立足“一区三园”产
业格局，坚持产业科技和科技产业两手抓，
优化招商机制，用好启迪孵化器、建筑产业
集聚区等平台，明细产业链招商图、大院大
所对接图、产业领军人物联络图，按图索
骥，锲而不舍，做到“三不三只”，就是：不
搞综合招商,只搞产业招商;不搞会议推
介,只搞专题拜访;不搞广义招商,只搞特
色招商。以“重大项目建设季度赛”为指挥
棒，以“扬州重大项目达目标、省级重大项
目争突破”为目标，坚持一个产业、一套班
子、一个政策、一支基金、一个园区，突出
主导产业培育，加大提升产业创新，强化增
量带动存量、存量吸引增量，务求实现“双
十”目标，即全年新开工亿元以上项目10
个，其中省重大项目1个、扬州重大项目2
个；新竣工亿元以上项目10个，其中扬州
重大项目2个，用一个个含新量、含绿量、
含金量十足的好项目奠定产业转型的“压

舱石”。
“市委全会报告明确要求新区要加快

产城融合，我们将以更大的力度提速推
进。”史美山说，新区将大力发展税源型、研
发型、服务型业态，加快构建以智慧大厦、
启迪10万平方米孵化器、电商产业综合园
区、建筑业总部集聚区为主体的“1+3”创新
核心区，在“园区结对、合作共建、委托运
营”上创新发展三室经济、城市经济，在平
台集聚项目、项目吸引资金上放水养鱼，在
城市综合体、科技综合体建设上放大房产
开发、商业发展的辐射带动。坚持建城先
建“核”、由“核”扩内涵，统筹创新园区、生
活社区、商业街区联动建设，积极推进南京
科技职业学院高邮校区、邻里中心、商住小
区，不断完善城南医疗中心、幼儿园、文化
休闲等基本公共服务，改造提升中心大道、
新科路，不断健全“城市家具”，着力形成以
产兴城、以城聚人、以人旺城的融合发展新
模式。

通讯员朱骏 记者子杼

狠抓重大项目 加快产城融合
——访城南经济新区党工委书记史美山

“2020年，高邮镇将认真贯彻市委十
一届八次全会精神，聚焦高质量发展、聚焦
打好三大攻坚战，统筹推进项目建设、城乡
发展、社会治理和干部队伍建设，全力提升
中心城区首位度，决战决胜高水平全面建成
小康社会，奋力开创高邮镇高质量发展新局
面。”日前，副市长、高邮镇党委书记李深红
在接受记者采访时表示。

李深红说，项目建设是城市经济发展的
“主引擎”，高邮镇将推进本土企业加快裂
变，助力城市经济高质量发展。加强延链
补链强链工作，大力实施卫星公司清洁智
能车间、日兴公司10万级GMP洁净区、法
马公司交通信号灯等技改项目，通过资本
运作、政策扶持，进一步打造兴厦集团“百
亿航母”，推动日兴和卫星公司上市步伐；
积极引进总部经济、大型商业综合体项目，
着力建设运营好金融大厦、盐河文化创意
园、智能制造产业园等一批工业综合体、科
技综合体，招引一批科技含量高、产业质态
好、亩均税收高的项目落户。通过盘活收
储再招商、扶持政策再收紧、亩均要求再倒
逼，不断加速腾笼换鸟步伐，为优质项目落
户下好“先手棋”。

李深红说，作为城关镇，高邮镇还将开
启城乡统筹“快进键”，全力提升居民宜居生
活高品质，坚持“功能完善+精细管理”并驾
齐驱，坚持“配合服务+自主建设”双管齐
下，坚持“乡村振兴+滨湖旅游”同频共振。
同时，积极打好社会治理“组合拳”，提升和

谐发展高水准。采取综合整治、关停关闭、
治理修复等措施，全力化解服装加工小作
坊、液氨企业安全、湖滨老庄台填埋物和助
剂厂土地环境污染等风险隐患，实现网格治
理“一张网”，画出城市党建“同心圆”。

李深红表示，在推进经济高质量发展
的同时，必须抓好党员干部的政治建设。坚
持用新思想武装头脑、新理论指导实践，注
重提升落实力和执行力；坚持人岗相适、人
事相宜、人尽其才，将最专业的人，特别是
85后、90后年轻干部，放到最适宜的岗位上
进行锻炼，促进党员干部担当。高邮镇处在
中心城区，党员干部接触的各类资源丰富、
经手的工程建设较多、拥有的工作权力特
殊，防范廉政风险是高邮镇加强党风廉政建
设的关键，必须注重预防在先、发现在早、处
置在小，精准运用监督执纪“四种形态”，真
正让党员干部知敬畏、存戒惧、守底线，营造
风清气正的良好政治生态。

通讯员 蔡忠泽 陈佳骐 记者翁正倩

对标先进争一流 勇居首位立潮头
——访副市长、高邮镇党委书记李深红

“市委十一届八次全会提出，要进一步
解放思想、改革创新，攻坚克难、奋发有为，决
战决胜高水平全面建成小康社会，加快高质
量发展步伐，把‘强富美高’新高邮建设不断
推向前进。高新区作为全市经济建设主战
场，将勇挑重担，主动作为，以必胜的信念、昂
扬的斗志、坚毅的行动，涉险滩、破坚冰，归零
再出发，铸造新辉煌。”5日下午，高新区党工
委副书记、管委会副主任，送桥镇党委书记
顾吉林在接受记者采访时说。

顾吉林说，过去的一年，高新区坚持“项
目为王、招商为天”，全年签约亿元以上项目
24个，开工亿元以上项目11个，竣工亿元以
上项目10个。在重大项目强力拉动下，主要
指标持续向好，全年预计实现地区生产总值
82.5亿元，公共财政预算收入3.62亿元，规
上工业产值146.76亿元，工业开票销售186
亿元，工业入库税收5.65亿元，同比分别增
长11%、5.8%、21.4%、20%、11%。

顾吉林表示，今年，高新区将全面贯彻
落实市委十一届八次全会决策部署，坚持

“生态新区、智慧新城”总体定位不动摇，
围绕“聚力产城游、发展高质量”发展重点
不懈怠，开展“全员招商活动年”“项目建
设突破年”“乡村振兴推进年”“基层治理
创新年”“安全生产提升年”“文明创建攻
坚年”活动，力争在全省高新区综合评价排
名进位3位以上、在全市高质量考核第一
方阵中持续争先。坚持招商引资“1号工
程”，充分发挥“蓝海”优势，大力调动域内
企业、成功乡贤以及关注高新区发展的热

心人士招商引资积极性。同时，聚力推动
招才引智，加快建设院士工作站、重点实验
基地实验室，推动科技综合体实体化运营；
大力建设和完善“区中园、园中园、专业
园”，落实重大项目专门工作组制度，组建
服务项目专业队伍，一月一督查，一月一通
报；扎实有序推进实施光明小镇和移步易
景生态长廊2个PPP项目，加快6号安置
区、万丰二期、核心区农贸市场等建设，充
分利用好山、好水、好泉、好文化的独特资
源禀赋，打造“最好温泉小镇”“最靓水乡
绿道”“最美湖堤公园”等；巩固和提升经
济发达镇行政管理体制改革成果，完善

“1+4+N”治理模式，推出“送桥版”套餐式
审批服务新模式；深入开展安全隐患排查
治理专项行动，常态化开展重点行业领域
安全风险排查，坚决关闭不符合环保和安
全要求的化工企业，开展全民安全生产教
育培训，完善培训内容，防范和遏制各类安
全责任事故发生。

通讯员 赵国海 记者 赵妍东方

聚力产城游 发展高质量
——访高新区党工委副书记、送桥镇党委书记 顾吉林

聚焦三大攻坚 决胜全面小康
——贯彻落实市委十一届八次全会精神访谈之一

编者按 2020年1月5日，市委召开十一届八次全会，高举习近平新时代中国特色社会主义思想伟大旗帜，全面贯彻落实党的十九大和十九届二中、三中、四中全会以及中央经济工
作会议精神，认真贯彻落实省委十三届七次全会、扬州市委七届九次全会精神，总结去年工作，分析当前形势，部署今年任务，动员全市上下进一步解放思想、开拓创新，凝心聚力、真抓
实干，聚焦三大攻坚，决胜全面小康，在高质量发展道路上阔步前行，推动“强富美高”新高邮建设不断取得新成果。会议召开后，各地各部门迅速掀起学习全会精神的热潮，把思想和
行动统一到市委的决策部署上来，聚焦打好三大攻坚战，大力实施项目建设突破、产业转型升级、城市品质提升、乡村振兴推进、民生实事温暖“五大行动”，决战决胜高水平全面建成小
康社会，开创高质量发展新局面，奋力谱写“强富美高”新高邮建设新篇章。本报从即日起陆续刊发“贯彻落实全会精神访谈”，敬请关注。

“市委书记韦峰在市委十一届八次
全会工作报告中，明确要求开发区今年
要新开工列省项目1个以上，完成工业开
票销售350亿元，新增量占比达50%，在
省级开发区综合排名前进 3位。如何完
成好市委这一‘命题文章’？我们认为关
键是要解放思想、开拓创新，凝心聚力、真
抓实干。”开发区党工委副书记、管委会主
任陆炜接受记者采访时直接点题、开门
见山地说。

陆炜说，今年开发区将贯彻新发展
理念，落实高质量发展要求，按照市委十
一届八次全会部署安排，切实发挥经济
发展、项目建设主战场作用，继续围绕

“争创国家级开发区”的战略目标，强势
推进项目建设，完成中科国际细胞制备
及应用中心和高端康养基地项目列省重
大项目新开工认定。重点推进中之炬铝
合金锭、铝液及铝合金汽车配件项目、胜
帆电子中高端印制电路板项目、秦邮特
钢资源综合利用钢（铁）渣处理项目一季
度正式开工并完成认定，实现重大项目
建设“开门红”。跟踪推进香港赛诺高德
5G超薄VC均热片生产项目、瑞斯乐年
产 6 万吨汽车制冷配件项目、台科电子
功率半导体集成电路项目全面开工。全
年力争完成扬州“三新”重大项目新开工
认定 10 个，全力挑起项目建设大梁；强
劲开展招商引资，迅速掀起新一轮招商
热潮，紧盯在手德国EGLASS5.0 中性硼

硅药用包装材料项目、晶澳4GW高效光
伏组件项目、图兰特年产 100 万 KVAH
水平电池建设项目完成正式签约。全年
确保签约达扬州重大项目标准的项目 8
个以上，完成外资到账 5000 万美元；强
力推动扶优培强，持续推进“百亿航母、
十亿方阵”企业培育工程，分类打造开发
区企业的“发展梯队”。持续保持秦邮特
钢百亿航母位置，打造波司登集团50亿
巨舰，实现10亿方阵企业6家，加快推进
宏远电子、佐仕科技、一洋制药迈向十亿
方阵，全年确保实现工业开票销售350亿
元，新增量占比达50%。

与此同时，围绕做优产业，打造特色
集群，重点打造光储充产业，创新发展电
子信息产业，加快发展生命健康产业。此
外，围绕做靓园区，提升形象品质，全力推
进城市品质提升工程、基础设施完善工程
和清水潭景区打造工程。

通讯员 田威 朕宇 记者维祥

努力践行新发展理念 谱写高质量发展新篇章
——访开发区党工委副书记、管委会主任陆炜


